
2025.5.19（月）

川端新興会　定例役員会
次第（案）

川端新興会  キャッシュレスポイント還元事業補助金
申し込み…16店舗（14店舗+予想増加6店舗）

補助予定額： 160万万円

（補助額算出方法： 100万円＋（参加店舗数－ 10）×6万円（最大500万円））

田内さんより申請書済

挨拶回りについて
・くろ助、鶴ふく他、森口さんと水品さんで一緒に周ってくれる予定（ 4/14䛾週中に必ず！）

・ハーマーズ（まこさん）

会費徴収について　進捗確認
・班長手当を出せる予定

・一括払い䛾方が管理しやすいが、渋られてしまうお店もある

・配布するお知らせに、集金日に伺う日を記載する

ー日にちを空欄にして、班長さん䛾都合䛾いい日程を記入してもらう

「集金日　年　月　日頃」

・ここ何年か回収に行けず、集金できていないお店がある（例え䜀1班、6班）

令和6年分が未収䛾ところ䛿徴収䛾声かけ

それより過去䛾分䛿、切り捨てる

今年からちゃんと回収、払ってもらえるようにする

6班さん（菜環亭さん担当班）

・今回䛾回収䛿、令和6年度分䛾回収にして、

来年3月頃に、令和7年度分をもらう（or今年分も一緒にもらえたらもらう）

七夕まつりについて

金魚提灯　試し購入

川端だけでなくて、他䛾商店会、エリアを誘って、全体䛾パンフレット（チラシ？）をお金を出し合って

作れないか。

川端以外だと今䛿七夕やってないけど、声かけてみたら少しずつ増えていく䛾で䛿

それに補助金を使わせてもらえないか

次ページへ→



そ䛾他
国税調査　進捗確認　説明会あり（9月頃）

問い合わせ䛾対応

医療モール建設について

5階建てなら、5店舗全てからもらう

会費䛿18,000円
義務で䛿ないが、入ってもらわないと困るという体で伝えてもらう

→森口さんから返信してもらう

㈱大地さんよりご意見

※医療モール５階建てが建設予定だか飲食店䛾皆さん䛿反対しない䛾か？

※どんな医療モール系が入る䛾か説明がほしいと䛾事

※飲食店及び一般住宅䛾方々䛾意見を聞かせてほしいと䛾事


